

COMUNICADO DE PRENSA - MISIÓN DE LA ONU EN COLOMBIA

Bogotá, agosto 6 de 2017 - El día de hoy, un equipo conformado por observadores de la Misión de Naciones Unidas, integrantes de la Policía Nacional y miembros de las FARC-EP que adelantaba labores de extracción de caletas fue emboscado en la zona rural del municipio de Caloto en el departamento del Cauca.

Durante el hostigamiento resultó herido un integrante de la Unidad para la Edificación de la Paz (UNIPEP). El resto de quienes formaban parte del equipo que participaba en la operación resultaron ilesos y se encuentran a salvo en la Zona Veredal del Cauca.

La Misión de la ONU resalta la labor que la Fuerza Pública viene realizando en las operaciones de extracción de caletas y espera la pronta recuperación del patrullero de la Policía Nacional.